

Publicacions

PP: Pendent dels pressupostos-Setembre 2018

el cavall de batalla de la majoria dels grups municipals, on tots volen marcar el seu perfil, apostant per grans despeses que encara que no siguin segons el nostre entendre prioritàries sí són cridaneres, mentrestant el poble dona una sensació de mal endreçat, obres disperses per les perifèries.

PP: Final de una etapa y pendiente de los presupuestos- Juliol 2018

Desde nuestro grupo siempre apostamos por una actuación en lo que tenía que ser el proyecto de la plaza central. Reconocemos que se presentó una actuación para delimitar las parcelas en el pleno y no fue aprobado, pero no por eso renunciaremos a nuestras prioridades.. Insistiremos y no aprobaremos ningún presupuesto donde no se incluya adecentar el centro de nuestro municipio.

PP: Jaque al rey-Juny 2018

Parece que ahora es el Rey el que está en el punto de mira de los separatistas.

PP:Por sus hechos serán juzgados-Maig 2018

El flamante nuevo presidente de la Generalitat dice que hará muchas cosas, muchas promesas.

PP:Opinar sobre resoluciones judiciales es comprensible y normal, siempre y cuando tengamos claro que hay que

acatar los dictámenes del juez. -Abril 2018

En las pugnas judiciales difícilmente se pueden complacer todas las partes. Por eso sorprende ver el entusiasmo que algunos muestran si el resultado les beneficia y como descalifican acusando de imparcialidad, etc, etc, cuando les es desfavorable. Cuando dos o más entidades entran en conflicto, no hay acuerdo, y por lo tanto la disputa está servida. Qué mas civilizado que acudir a la justicia para que decida quién sí o quién no tiene razón.

PP: Imagínate un país con un sueldo social para todos los ciudadanos- Març 2018

Imagínate un país con un sueldo social para todos los ciudadanos, donde se acoja sin límites a los refugiados y emigrantes, donde la sanidad sea universal, gratuita y de calidad, la ocupación de viviendas vacías un derecho, la educación por supuesto también universal y pública, y donde la huelga y el corte de carreteras sean la solución mágica de todos los problemas. Reflexionando sobre esto creo que es fácil concluir que es una utopía insostenible, que ningún país puede permitírselo.

PP: Presupuestos - Febrer 2018

Nuevamente y como no podría ser de otra manera, los presupuestos municipales que es donde cada formación política quiere mostrar su músculo y como de todos es sabido, el equipo de gobierno que está en minoría tiene que aceptar algunas propuestas del resto de las formaciones para seguir gobernando con una cierta estabilidad lo que quede de legislatura.

PP: Año nuevo, vida nueva - Gener 2018

Al inicio de este nuevo año, y a nivel municipal, las cosas poco están cambiando. Lo cual, ni es bueno ni es malo; pero sí mejorable.

PP: Resumen anual - Diciembre 2017

Seguramente, cuando se publiquen estas líneas, ya sabremos los resultados, lo que sí sabemos es que sea cual sea el resultado será respetado en la misma medida que los cargos electos respeten y acaten la legislación vigente.

Hasta aquí hemos llegado - Noviembre 2017

La situación política actual en Catalunya me atrevería a clasificarla de tragicómica. Preguntados a algunos políticos del porqué estamos donde estamos responden que se limitaron a cumplir con el mandato con el cual estaban comprometidos.
